

Wenn die Sonne des Lebens untergeht,  
leuchten die Sterne der Erinnerung.

Effretikon, im Januar 2017

## **Herzlichen Dank**

Wir sind tief berührt von der Anteilnahme und den vielen Zeichen der Verbundenheit, die wir erfahren durften beim Abschied von

## **Marietta Corrodi-Gubler**

Wir danken allen Verwandten, Freunden, Bekannten und Nachbarn, die ihr während des Lebens in Liebe und Freundschaft begegnet sind und sie auf ihrem letzten Weg begleitet haben.

Ganz besonders danken möchten wir Frau Pfarrer Annemarie Geiger für die persönliche Gestaltung der Trauerfeier und dem Organisten Herrn Marcel Roshard für die musikalische Begleitung. Ebenfalls bedanken wir uns für die vielen persönlichen Worte und Karten, die Zuwendungen für späteren Grabschmuck sowie die Spenden an die Spitex Illnau-Effretikon.

Die Trauerfamilie